

Compte-rendu de l'AG du 08 octobre 2022

Nous sommes très satisfaits de l'AG de cette année. Elle a duré 4 h. Cette visioconférence a permis aux personnes présentes de mieux connaître toutes les actions menées en 2022 et de faire des propositions vraiment intéressantes pour l'année à venir.

Nous avons développé tous les points évoqués sur le rapport moral, voté les décisions importantes que vous pouvez lire sur le procès-verbal ci-joint.

Nous avons remercié toutes les personnes qui participent au rayonnement de notre association :

- les membres du Conseil d'Administration pour leur travail et leur investissement
- les référents pour leur disponibilité et leur dynamisme
- le Dr Richard à nos côtés depuis le début, son aide est toujours précieuse,
- les adhérents qui ont concouru à la réalisation d'un rapport d'activité riche et divers.

Nous sommes heureux de voir l'intérêt que vous portez à notre association et remercions par avance les nouvelles personnes qui vont faire partie de notre conseil d'administration :

- Madame Florence CHATAIN
- Madame Françoise GRIVEL
- Madame Carole ROUET

Nous ne reviendrons que sur certains points qui nous paraissent importants :

1. Les fiches
2. La Framaliste
3. Le dépliant
4. Les CRPPE
5. Les EHPAD
6. Le travail
7. Les témoignages
8. Les expositions
9. Le cadeau

1. Les fiches

Nous souhaitons réactualiser nos fiches ou en publier des nouvelles.

Laïs fera une fiche sur l'alimentation.

Nous demanderons à des dentistes de réactualiser nos fiches.

Nous invitons tous les adhérents qui ont des compétences dans un domaine (en rapport avec le MCS) à publier une fiche.

2. La Framaliste

C'est un nouveau moyen de communication entre nous qui nous pensons, conviendra à tous. L'utilisation de la Framaliste offre des possibilités d'échange d'informations et de mutualisation des recherches entre adhérents.

C'est très facile d'utilisation. L'inscription à la framaliste doit être demandée en suivant ce lien : <https://framalistes.org/sympa/subscribe/sos-mcs> puis validée ; ensuite directement de votre boîte mail, vous envoyez un message à sos-mcs@framalistes.org

Le bureau validera votre mail. Et ensuite, il est facile de voir s'il a bien été reçu puisque vous recevrez votre mail (tous les inscrits à la Framaliste le reçoivent en même temps).

Seuls les adhérents auront accès à cette Framaliste.

Nous ne vous demandons qu'une chose, c'est de rester courtois.

Les personnes EHS peuvent demander à leur référent.e ou au Conseil d'Administration de publier pour elles.

Pensez tous à vous inscrire sur cette Framaliste !

3. Le dépliant

Le nouveau dépliant plaît à l'ensemble des présents pour sa simplicité, son niveau d'informations nécessaires...

Il fait très pro et permet de monter des dossiers auprès de la MDPH...

Vous pouvez en demander au bureau dès que vous en avez besoin.

4. Les CRPPE (Centres Régionaux de Pathologies Professionnelles et Environnementales)

Il y a 28 centres en France.

Laïs en a contacté quelques-uns pour savoir s'ils acceptaient en consultation les personnes hors du cadre du travail, s'ils avaient un protocole de prise en charge, s'ils comptabilisaient et recensaient les MCS.

Nous n'avons obtenu que 2 réponses (Reims et Lille) aux 28 courriers postaux.

Nous leur avons proposé notre aide pour mettre en place un protocole de prise en charge => pas de réponse.

Il est important que toutes les personnes qui ont consulté en CRPPE leur demandent si elles ont bien été répertoriées : Réseau national de vigilance et de prévention des pathologies professionnelles (RNV3P).

Nous faisons cette « enquête » parce que les seules rares réponses de la DGS, et de l'ANSES, sont « Adressez-vous aux CRPPE » ; et parce que nous ne croyons pas à la réalité de ce répertoire, en ce qui nous concerne, dans le RNV3P.

5. Les EHPAD

Label Vie (<https://label-vie.org/>) est une association de l'Economie Sociale et Solidaire qui œuvre pour la transition écologique à travers une "démarche innovante d'accompagnement au changement pour redonner aux lieux de vie le pouvoir d'agir et devenir des exemples inspirants pour la société." Cette association s'occupe actuellement des établissements pour la petite enfance, mais son prochain projet concernera les EHPAD.

Compte-rendu de l'AG du 08 octobre 2022

6. Le travail

- Il existe des ordinateurs sans ventilateur (fanless) : bon à savoir pour les personnes qui ne supportent pas l'air extrait de l'ordinateur (ce n'est malheureusement pas là le seul problème pour nous...)
- Pôle emploi met en place des aides pour nous équiper en fonction de notre pathologie => contacter son conseiller de Pôle emploi.

<https://www.liftop.fr/les-aides-financieres-pour-lamenagement-de-poste-de-travail-et-si-vous-pouviez-en-beneficier/#:~:text=Ces%20subventions%20interviennent%20sous%20forme,de%20moins%20de%2050%20salari%C3%A9s.&text=Les%20aides%20varient%20selon%20les,pour%20diff%C3%A9rents%20secteurs%20d'activit%C3%A9>.

- La RQTH (Reconnaissance de la Qualité de Travailleur Handicapé, délivrée par la MDPH) a permis à certains de travailler à 100% en télétravail.

Tous les MCS qui sont sur le monde du travail, devraient demander la RQTH.

7. Les témoignages

Tous vos témoignages sont importants (journaux, radio, TV).

En particulier, les conséquences de la MCS sur l'accès au logement peuvent être mises en avant lors des témoignages en direction de la Presse et lors des contacts avec les pouvoirs publics, en raison de son caractère récurrent et de l'extrême gravité de plusieurs situations.

Vous pouvez retrouver les anciens sur : <https://sosmcs.fr/presse-ecrite/>

Nous n'attendons plus que le vôtre !

8. Les expositions

Pour booster notre visibilité auprès de la population, nous aimerions augmenter le nombre d'expositions dans nos bibliothèques pour le mois de mai. (en particulier pour le 12 mai, journée des maladies environnementales)

Vous pouvez dès maintenant contacter vos bibliothécaires, voir les livres qu'ils ont en rayon (pollution, habitat sain, alimentation...) et leur proposer des livres pour qu'ils enrichissent leur stock. (idées de livres à trouver sur notre site)

9. Le cadeau

Pour les fêtes de fin d'année, nous voulons offrir à notre informaticienne, Pascale L (Valence), un panier gourmand de nos régions (spécialités catalanes et bretonnes, et autres)

Nous trouvons que Pascale est très efficace et qu'elle nous aide énormément à chaque fois que nous avons besoin d'elle, même en urgence.!

Proposition acceptée par l'ensemble des présents.

Merci d'adresser vos spécialités à l'adresse de notre Présidente qui les offrira à Pascale de votre part

Ce compte-rendu a été rédigé le 15/10/2022 par la secrétaire de séance de l'AG.